

Madame Ingrid Marianne Hall, née à Montréal (Québec), est nommée Ambassadeur en République d'Indonésie.

Madame Hall [baccalauréat ès arts, 1964, et maîtrise ès arts, 1969, Université McGill] a collaboré, de 1964 à 1965, aux travaux de la Commission royale d'enquête sur le bilinguisme et le biculturalisme. Elle est entrée au ministère des Affaires extérieures en 1968. A l'étranger, elle a travaillé à l'Assemblée générale de l'ONU, à New York, à Washington et à Manille. A Ottawa, elle a oeuvré au sein de la direction des Affaires des Nations Unies, de la direction de l'Extrême-Orient, de la direction de l'Afrique et du Moyen-Orient, de la direction de l'Information, de la direction des Transports, des Communications et de l'Énergie ainsi que de la direction de la Politique en matière de sciences, de l'environnement et des transports. Elle a occupé le poste de directrice adjointe, de la Politique et des Programmes sociaux en 1984, et celui d'adjointe du Conseiller principal et Coordonnateur, Groupe de travail sur les échanges commerciaux entre le Canada et les États-Unis de 1984 à 1986. Depuis le mois d'avril 1986, Madame Hall assume les fonctions de directrice des Relations avec l'Europe de l'Ouest. Mariée à Jerome Rogers, elle est mère de deux enfants. Madame Hall remplace Monsieur J.A. Whittleton.

-----

Monsieur Peter Julian Arthur Hancock, né à Stokesby, Norfolk (Angleterre), est nommé Ambassadeur en République populaire de Pologne avec accréditation simultanée en République démocratique allemande.

Monsieur Hancock [études dans les écoles de St. Catharines Ontario et à l'Université Queen's] est entré au service du ministère des Affaires extérieures en 1963 où il a occupé divers postes à l'étranger notamment à Belgrade, à Moscou et à Bridgetown avant d'être nommé Ministre-conseiller à Moscou, de 1979 à 1981 et Ministre à Bonn de 1985 à 1989. Il a également assumé diverses fonctions à Ottawa notamment à la direction de l'Europe de l'Est, du Personnel et de l'Asie de l'Est, et il fut Président du secrétariat de la Planification politique, de 1981 à 1983. Monsieur Hancock fut directeur général, direction générale de l'URSS et de l'Europe de l'Est, de 1983 à 1985. Monsieur Hancock remplace Monsieur E. Bergbusch.

-----